
LE SPA
Impérial



FACE À L’OCÉAN, 
LE SPA IMPÉRIAL EST UN HAVRE DE PAIX, 

UN LIEU UNIQUE DÉDIÉ À LA BEAUTÉ, 
ET AU BIEN-ÊTRE

IMPERIAL SPA, 
A HAVEN OF PEACE OVERLOOKING THE OCEAN, 

AN EXCLUSIVE SETTING TO INDULGE
IN BEAUTY AND WELLNESS



Surplombant majestueusement la Grande Plage de Biarritz, au sud-ouest de
la France, l'emblématique Hôtel du Palais est l'une des destinations préférées
des clients du monde entier. Ancienne résidence impériale de Napoléon III et
de l'impératrice Eugénie de Montijo, il a été construit en 1854 et figure parmi
les plus beaux hôtels du monde. Depuis lors, l'Hôtel du Palais et Guerlain
partagent une histoire commune, avec l'Eau de Cologne Impériale composée
par Pierre-François-Pascal Guerlain pour l'impératrice Eugénie et l'abeille,
symbole des deux prestigieuses maisons.

Majestically overlooking the Grande Plage in Biarritz, southwest France, the
iconic Hôtel du Palais is one of the favorite destinations for guests from
around the world. Once the imperial residence of Napoleon III and Empress
Eugénie de Montijo, it was built in 1854 and is considered among the most
beautiful hotels in the world. Since then, the Hôtel du Palais and Guerlain
have shared a common history with the Eau de Cologne Impériale, composed
by Pierre-François-Pascal Guerlain for Empress Eugénie, and the bee, a
symbol of both prestigious houses.





SOINS EXCLUSIFS
HÔTEL DU PALAIS

BELHARRA 
Guerlain rend hommage à la mythique vague de la côte basque avec ce soin
visage et corps conçu en exclusivité pour l’Hôtel du Palais. Combinant
l’utilisation de sphères glacées et des techniques de massage tonifiantes, ce
véritable bain d’hydratation procure une sensation de fraîcheur, de légèreté et
de vitalité.

90 min - 170 €  |  120 min - 220 €

SOLEIL DU PALAIS 
Création exclusive de Guerlain pour l’Hôtel du Palais, ce soin visage et corps
est parfait avant ou après une exposition au soleil. Alliant une douce infusion
de chaleur à un massage profondément nourrissant, il lisse, répare et illumine
la peau, révélant tout son éclat.

90 min - 170 €  |  120 min - 220 €

LE SOIN SUR-MESURE
Un soin visage sur-mesure à composer. Après un diagnostic complet,
l’Experte Beauté crée des accords parfaits pour répondre aux besoins
spécifiques de votre peau. Purifiant, hydratant, redensifiant ou régénérant, ce
soin propose une personnalisation infinie.

60 min - 200 € | 90 min - 280 € | 120 min - 360 €

SOIN VISAGE IMPERIAL
Grâce à un diagnostic minutieux et une approche morphologique
approfondie, ce massage sculptant de haute technicité combine des
gestuelles expertes adaptées aux besoins spécifiques de votre peau. Il offre
fermeté, éclat et jeunesse. Par un travail musculaire en profondeur, il redéfinit
l’ovale du visage, rehausse les pommettes, illumine le regard et lisse les rides.
Une technique au service de votre visage pour un effet lifting incomparable.

60 min - 200 € 
4 sessions de 1h - 730 € ou 8 sessions 1h - 1 430 €

LVERDIER
Note
IMPERIAL FACE SCULPT (même nom en FR et ENG)



EXCLUSIVE TREATMENTS
HÔTEL DU PALAIS

BELHARRA 
Tribute to the mythical wave of the Basque coast, Guerlain creates this
exclusive face and body treatment designed for l’Hôtel du Palais. Combining
the use of ice spheres with revitalizing massage techniques, this deeply
hydrating bath offers you a wonderful sensation of freshness, lightness, and
vitality.

90 min - 170 €  |  120 min - 220 €

SOLEIL DU PALAIS 
Discover the exclusive creation by Guerlain for l’Hotel du Palais. This face and
body treatment is perfect before or after your sun exposure. A harmonious
combination of gentle warmth and a deeply nourishing massage. This
treatment smooths, repairs, and illuminates the skin, offering a radiant and a
sun-kissed glow.

90 min - 170 €  |  120 min - 220 €

TAILOR-MADE TREATMENT
A tailor-made facial treatment to create. Following a complete diagnosis, the
Beauty Expert creates perfect blends to meet the needs of your face. Purifying,
hydrating, re-densifying or regenerating, a treatment with infinite
customization

60 min - 200 € | 90 min - 280 € | 120 min - 360 €

IMPERIAL FACE SCULT
With a meticulous assessment and an in-depth morphological approach, this
high-tech sculpting massage combines expert techniques with the specific
needs of your skin. It enhances firmness, radiance, and youthfulness. Through
deep muscular work, it redefines the facial contour, lifts the cheekbones,
opens the eyes, and smooths wrinkles. A precise technique devoted to your
face, for a flawless lifting effect.

60 min - 200 € 
4 sessions of 1h - 730 € or 8 sessions of 1h - 1 430 €





ORCHIDÉE IMPÉRIALE AGE REVERSE

ULTIME BLACK ORCHID
Le chef-d'œuvre du soin Guerlain, un luxe rare et précieux où la symbiose de
la gestuelle et le pouvoir de la Black Orchid accompagne la peau dans son
mécanisme d’auto-préservation. L’ultime talisman pour une jeunesse
prolongée, une peau éclatante de santé et sans défaut.

90 min - 450 € | 120 min - 550 €
4 sessions de 1h30 - 1 650 € ou 8 sessions de 1h30 - 3 230 €
4 sessions de 2h - 2 000 € ou 8 sessions de 2h - 3 900 €

AURA NOBILE
Grâce aux pouvoirs prodigieux de l’orchidée Gold Nobile, endémique de la
région de l’Himalaya, ce soin visage anti-âge offre lumière et jeunesse à la
peau. Il combine l’art de la digitopression au pouvoir ancestral du gua sha
pour sculpter le visage, oxygéner la peau et revitaliser les cellules. Les
techniques drainantes et détoxifiantes procurent des résultats
immédiatement visibles : des traits infiniment liftés, un glow resplendissant et
sans défaut, et une aura rayonnante de jeunesse.

90 min - 310 € | 120 min - 390 € 
4 sessions de 1h30 - 1 120 € ou 8 sessions de 1h30 - 2 200 €
4 sessions de 2h - 1 440 € ou 8 sessions de 1h30 - 2 810 €

LONGÉVITÉ IMPÉRIALE
Guerlain s’est inspiré de la longévité infinie de l’orchidée pour imaginer l’un
de ses soins anti-âge les plus complets, au pouvoir hautement régénérant et
redensifiant. La peau retrouve ses qualités de perfection : au regard comme
au toucher, elle est douce, veloutée, sublimée.

90 min - 280 €  |  120 min - 340 € 



ORCHIDÉE IMPÉRIALE AGE REVERSE

ULTIMATE BLACK ORCHID
The masterpiece of Guerlain care, a rare and precious luxury where the
symbiosis of technique and the power of the Black Orchid supports the skin
in its self-preservation mechanism. The ultimate talisman for preserved and
prolonged youth, a radiant and flawless complexion.

90 min - 450 € | 120 min - 550 € 
4 sessions of 1h30 hours - 1 650 € or 8 sessions of 1h30 hours - 3 230 €
4 sessions of 2 hours - 2 000 € or 8 sessions of 2 hours - 3 900 €

AURA NOBILE
Thanks to the prodigious powers of the Gold Nobile orchid, endemic to the
Himalayan region, this anti-aging facial treatment brings light and youth to
the skin. It combines the art of acupressure with the ancient power of gua sha
to sculpt the face, oxygenate the skin, and revitalize the cells. The draining
and detoxifying facial techniques provide immediately visible results: infinitely
lifted features, a resplendent and flawless glow, and a radiant aura of youth.

90 min - 310 € | 120 min - 390 € 
4 sessions of 1h30 hours - 1 120 € or 8 sessions of 1h30 hours - 2 200 €
4 sessions of 2 hours - 1 440 € or 8 sessions of 1h30 hours - 2 810 €

IMPERIAL LONGEVITY
Guerlain s’est inspiré de la longévité infinie de l’orchidée pour imaginer le
plus complet de ses soins anti-âge d’exception, au pouvoir hautement
régénérant et redensifiant. La peau retrouve ses qualités de perfection : au
regard comme au toucher, elle est douce, veloutée, sublimée.

90 min - 280 € | 120 min - 340 € 

LVERDIER
Note
pourriez vous réintégrer le texte en anglais s'il vous plait ?





RELAXATION & SUBLIMATION DU CORPS 

IMPÉRIAL BODY SCULPT
Puissant, à l’efficacité immédiate, ce soin minceur sculpte la silhouette, réduit
la cellulite et draine les toxines. Les gestes profonds et intenses de drainage
et de pétrissage stimulent le métabolisme pour des résultats durables. Le
corps est naturellement redessiné, les courbes plus harmonieuses.

60 min - 190 € | 1h30 - 250 €
4 sessions de 1h - 700 € ou 8 sessions de 1h - 1 360 €
4 sessions de 1h30 - 920 € ou 8 sessions de 1h30 - 1 800 €

MODELAGE RELAXANT IMPÉRIAL
Hommage à l’Eau de Cologne Impériale, ce modelage signature Guerlain
éveille tous les sens. Il stimule la circulation, favorise l’oxygénation et procure
un moment de relaxation irrésistible…

60 min - 190 € | 90 min - 250 €

MODELAGE MUSCULAIRE DYNAMISANT
Ce rituel puissant s’appuie sur cinq méthodes ancestrales parmi les plus
efficaces au monde. Il remodèle et renforce les muscles, tonifie et dénoue les
tensions pour une relaxation profonde.

60 min - 190 € | 90 min - 250 €

DRAINAGE LYMPHATIQUE
Manœuvres manuelles extrêmement douces, avec des pressions régulières
et rythmées, qui stimulent le circuit lymphatique par drainage et améliorent la
circulation sanguine.

60 min - 180 €

LVERDIER
Note
pourriez vous s'il vous plait retirer l'accent ?



MODELAGE DOUCE MAMAN
Massage pratiqué après le premier trimestre ou après l’accouchement, il
soulage le corps des petits maux liés à la grossesse, améliore l’élasticité de la
peau et stimule la circulation.

GOMMAGE DU CORPS
Une peau nette, affinée, douce comme la soie, avec un effet décontractant
inattendu. Ce gommage est un véritable moment de bien-être.

60 min - 180 €

RELAXATION & SUBLIMATION DU CORPS 

30 min - 90 €
60 min - 180 €



INTENSE BODY ENHANCEMENT

IMPÉRIAL BODY SCULPT
Powerful and immediately effective, this slimming treatment sculpts the
silhouette, reduces cellulite, and drains toxins. The deep and intense gestures
of drainage and kneading stimulate the metabolism for lasting results. The
body is naturally reshaped, with more harmonious curves.

60 min - 190 € | 1h30 - 250€
4 sessions of 1h - 700 € or 8 sessions of 1h - 1 360 €
4 sessions of 1h30 - 920 € or 8 sessions of 1h30 - 1 800 €

IMPERIAL RELAXING MASSAGE
A tribute to the Eau de Cologne Impériale, this Guerlain signature massage
awakens all the senses. It stimulates circulation, promotes oxygenation and
provides a moment of pure relaxation.

60 min - 190 € | 90 min - 250 €

LYMPHATIC DRAINAGE
Ultra gentle movements with regular and rhythmic pressures that stimulate
the lymph system through drainage and improve return circulation.

60 min - 180 €

DEEP MUSCULAR MASSAGE
This powerful ritual is based on five of the most effective ancestral methods in
the world. It sculpts, strengthens and tones the muscles, releasing tension for
deep relaxation.

60 min - 190 € | 90 min - 250 €

LVERDIER
Note
pourriez vous s'il vous plait retirer l'accent ?



INTENSE BODY ENHANCEMENT

BLISSFUL MUM
This massage is carried out after the first trimester or after delivery. It relieves
the body of small aches and pains related to pregnancy, improves the
elasticity of your skin and stimulates circulation. 

BODY SCRUB 
A clean, silky smooth skin, an amazingly relaxing sensation. This scrub is a
truly pleasurable sensation.

30 min - 90 €
60 min - 180 €

60 min - 180 €





LES EXPÉRIENCES 
DE L’ÉTÉ

KIDS CLUB*  4 à 12 ans
Haute saison de 10h00 à 12h00
et de 14h00 à 18h00
Tarif : 30 €

CABANA* 
Ouvert d’Avril à fin Octobre

Basse saison                   390 €
Moyenne                           520 €
Haute saison                   720 €
Accès Premium        25 000 €

SUMMER
EXPERIENCES

KIDS CLUB* Ages 4 to 12
High season from 10 AM to 
12 PM and from 2 to 6 PM
Rate : 30 €

CABANA* | Open from
April to the end of October

Low season                      390 €
Mid-season                      520 €
High season                     720 €
Premium access      25 000 €

*sous réserve de disponibilité *subject to availability





RETRAITE BIEN-ÊTRE*

Offrez-vous une parenthèse de bien-être en solo ou en duo dans un cadre
d’exception. L'Hôtel du Palais et le Spa Impérial vous proposent une retraite
de 4 jours et 3 nuits incluant un hébergement avec vue sur l’océan et petit-
déjeuner, des soins exclusifs et des activités personnalisées :

2 préparations physiques privées sur-mesure
Activités au choix : longe-côte ou marche dynamique
1 cours de Aquabiking 
2 cours de Pilates
2 soins visage & corps exclusifs (Belharra & Soleil du Palais)
2 massages relaxant pour le corps
1 soin capillaire profons Impérial Léonor Greyl

1 personne - 2 570 € | 2 personnes  4 090 € 

WELLBEING RETREAT*

Treat yourself to a wellness break, alone or as a couple, in an exceptional
setting. The Hôtel du Palais and the Spa Impérial offer you a 4-day, 3-night
retreat that includes accommodation with breakfast, exclusive treatments
and personalized activities :

2 private personalized physical training sessions
Activities of your choice: coastal walking or power walking
1 Aquabiking class
2 Pilates classes
2 exclusive face & body treatments (Belharra & Soleil du Palais)
2 relaxing body massages
1 deep hair treatment by Leonor Greyl

1 person - 2 570 € | 2 people  4 090 € 

*Selon calendrier - According to schedule





PAUSE BIEN-ÊTRE

FLAGRANT DÉLICES
Le Spa Impérial vous invite à découvrir un forfait comprenant une journée
spa, un massage Impérial relaxant de 45 minutes, et une pause gourmande
au Lounge Eugénie, agrémentée d’une coupe de champagne et d’une
pâtisserie.
1 personne - 200 € | 2 personnes - 350 € 

WELLBEING BREAK

FLAGRANT DELIGHTS
The Spa Impérial invites you to enjoy a package including a Spa Day, a 45-
minute relaxing Impérial massage, and a gourmet break at the Lounge
Eugénie with a glass of champagne and a pastry.

1 person - 200 € | 2 people - 350 € 





ACCÈS 
SPA IMPÉRIAL

ACCÈS SPA
Tarif : 90 €

Basse saison                          90 €
Moyenne saison                    110 €
Haute saison                        140 €

*sous réserve de disponibilité

SPA IMPÉRIAL
ACCES

SPA ACCES
Rate : 90 €

Low season                          90 €
Mid-season                          110 €
High season                        140 €

*subject to availability

ACCÈS SPA + 
COURS COLLECTIFS 
Tarif : 135 €

SPA ACCES + 
GROUP LESSONS

Rate : 135 €

ACCÈS 
CLUB IMPÉRIAL*

CLUB IMPÉRIAL
ACCES*

Merci de vous renseigner auprès de la réception ou sur notre site pour les
abonnements au Spa Impérial ou au Club & Spa.
Please ask at reception or visit our website for details of subscriptions to the
Spa Impérial or Club & Spa.



INSTITUT DU CHEVEU
Leonor Greyl  

THE HAIR INSTITUTE
Leonor Greyl 



IMPÉRIAL PROFOND

EMBELLISEUR

LES SOINS

Cheveux court  
Cheveux mi-long
Cheveux long 

Cheveux court  
Cheveux long

130 €
160 €
190 €

60 €
80 €

DEEP IMPERIAL CARE

BEAUTIFYING CARE

TREATMENTS

Short hair
Mid-length hair
Long hair

Short hair
Long hair

130 €
160 €
190 €

60 €
80 €

Soin capillaire sur mesure alliant techniques manuelles et appareils.

Soin sur mesure pour les cheveux très secs, déshydratés ou fatigués.

Tailor-made hair care combining manual techniques and appliances.

Tailor-made care for very dry, dehydrated or tired hair.



LA COLORATION

COULEUR 

Cheveux court  
Cheveux mi-long
Cheveux long 

BALAYAGE 

Cheveux court  
Cheveux mi-long
Cheveux long 

70 €
90 €

140 €

100 €
130 €
150 €

PATINE 

Cheveux court  
Cheveux mi-long
Cheveux long 

50 €
50 €
80 €

COLOUR

HAIR COLOURING

Short hair
Mid-length hair
Long hair

HIGHLIGHTING

Short hair
Mid-length hair
Long hair

PATINE 

Short hair
Mid-length hair
Long hair

70 €
90 €

140 €

100 €
130 €
150 €

50 €
50 €
80 €



LA COIFFURE
Coupe femme                      80 €
Coupe homme                     60 €
Coupe enfant                       40 €

Retouche coiffure                30 €

SHAMPOING BRUSHING

Cheveux court                     60 €
Cheveux mi-long                 80 €
Cheveux long                    100 €

SHAMPOING COUPE
BRUSHING

Cheveux court                   140 €
Cheveux mi-long               160 €
Cheveux long                     180 €

Attache simple                     60 €
Chignon           à partir de 100 €

La Mariée        à partir de 300 €

HAIRSTYLING
Women's haircut                       80 €
Men’s haircut                             60 €
Children’s haircut                      40 €

Hairstyling Touch-Up                30 €

SHAMPOO AND BLOW-DRY 

Short hair                                  60 €
Mid length-hair                         80 €
Long hair                                 100 €

SHAMPOO, CUT AND
BLOW-DRY 

Short hair                                140 €
Mid length-hair                       160 €
Long hair                                 180 €

Single tie                                    60 €
Chignon                         From 100 €

The Bride                       from 300 €



CONDITIONS GÉNÉRALES DE VENTE

VOTRE SPA SUR-MESURE
Faites de votre Spa Impérial votre univers exclusif  pour un après-midi de soins
entre amies ou pour toute autre demande spécifique. Nous nous  employons à la
réalisation du rêve de chacun. N’hésitez pas à nous contacter pour une offre sur-
mesure.

DURÉE DES SOINS
Pour faciliter votre gestion d’agenda, les durées  indiquées correspondent à votre
temps de  traitement au Spa. Afin de profiter pleinement  de votre expérience,
nous vous accueillons 15 minutes avant l’heure de votre rendez-vous.

MASSAGE ESTHÉTIQUE GUERLAIN
Les modelages que nous vous proposons sont des modelages de beauté et de
bien-être esthétiques. Pour des modelages thérapeutiques, nous vous  
recommandons de consulter un médecin pour tout conseil.

UN MOMENT DE TRANQUILLITÉ
Notre Spa étant un espace de détente et de relaxation, nous vous saurions gré de
bien vouloir éteindre vos téléphones portables de façon à profiter pleinement de
votre expérience et respecter la tranquillité des autres clients.

RÉSERVATION, ANNULATION ET RETARD
Afin que nous puissions vous garantir l’horaire de votre choix, nous vous
conseillons d’anticiper  au maximum votre prise de rendez-vous. En cas
d’empêchement, nous vous saurions gré d’annuler votre rendez-vous au minimum
24 heures à l’avance.  À défaut, nous nous verrions dans l’obligation de vous
facturer le prix du soin prévu. Bien entendu, dans l’hypothèse où nous serions
malheureusement dans l’obligation d’annuler votre rendez-vous moins de 24
heures à l’avance, nous vous indemniserons  à hauteur du soin facturé. En cas de
retard, nous ne manquerons pas de vous offrir la même prestation si  notre
planning nous le permet. En revanche, dans le cas contraire, nous écourterons
d’autant votre soin.

AYEZ L’ESPRIT SEREIN
Pour vous permettre d’apprécier votre expérience  au Spa l’esprit serein, nous
mettons à votre  disposition des vestiaires afin d’y mettre en sécurité vos effets
personnels de valeur.



TERMS AND CONDITIONS OF SALE

YOUR TAILOR-MADE SPA
Make your Spa Impérial your own exclusive world for an afternoon of pampering
with friends or for any other specific request. We work to make everyone's dream
come true.  Please do not hesitate to contact us for a tailor-made offer.

DURATION OF CARE
To make it easier for you to manage your schedule, the times shown correspond to
your treatment time at the Spa. To make the most of your experience, we welcome
you 15 minutes before your appointment time.

GUERLAIN AESTHETIC TREATMENTS
The massages we offer are for beauty and aesthetic well-being. For therapeutic
massages, we recommend that you consult a doctor for advice.

A MOMENT OF TRANQUILLITY
As our Spa is a place to relax and unwind, we would be grateful if you could
switch off your mobile phones so that you can fully enjoy your experience
and respect the peace and quiet of other guests.

ENJOY PEACE OF MIND
To allow you to enjoy your Spa experience with peace of mind, we provide
changing rooms for the safekeeping of your valuable personal belongings.

BOOKING, CANCELLATIONS AND DELAYS
In order to guarantee you the time of your choice, we advise you to make your
appointment as far in advance as possible. If you are unable to attend, we would
be grateful if you could cancel your appointment at least 24 hours in advance.
Otherwise, we will be obliged to charge you the price of the scheduled treatment.
Of course, if we are unfortunately obliged to cancel your appointment less than 24
hours in advance, we will compensate you up to the amount of the treatment
invoiced. In the event of a delay, we will not fail to offer you the same service if our
schedule allows. Otherwise, we will shorten your treatment by the same amount.





SPA IMPÉRIAL - HÔTEL DU PALAIS
1 Av. de l’Impératrice, 64200 Biarritz

+33 5 59 41 64 53
club-spaimperial@hoteldupalaisbiarritz.com




